



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

De Interés Legislativo el “IV Congreso de Logística, Puertos y Comercio Exterior”, que se desarrollará el día 2 de noviembre en la localidad de Quequén, Partido de Necochea. Asimismo, vería con agrado que sea declarado de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo.


MARTIN DOMINGUEZ YELPE
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Durante el día 2 de noviembre del año 2018 se desarrollará el “**IV Congreso de Logística, Puertos y Comercio Exterior**”, organizado por la Universidad Nacional del Centro Sede Quequén.

El mencionado evento tiene por finalidad la formación y construcción de un espacio de debate y generación de conocimiento acerca del estado actual del comercio exterior, su logística, y su consecuente relación con la actividad portuaria y empresarial tanto a nivel local como regional.

La intención es vincularse, promover el crecimiento y optimizar los procesos logísticos de la cadena de valor como base de un comercio exterior más eficiente y competitivo.

La cuarta edición del Congreso propone la continuidad de los ejes temáticos orientados a fortalecer el vínculo de la Universidad con la comunidad del Hinterland del Puerto Quequén, a saber, las entidades portuarias, las empresas de servicios al comercio exterior, los operadores logísticos, las empresas exportadoras e importadoras, y los productores o emprendedores, eslabón fundamental de la cadena de valor de los productos y materias primas de producción regional.

Como en ediciones anteriores, se abordarán las diversas problemáticas que atraviesan los sectores vinculados al desarrollo económico de la región, proponiendo y discutiendo alternativas para fortalecer el crecimiento del comercio internacional, el mejoramiento de los procesos logísticos integrales y el rol de cada entidad en la búsqueda de mayor productividad y competitividad en un marco de desarrollo sustentable.



Al mismo tiempo, el Congreso busca identificar las potencialidades, restricciones y problemáticas del área, en base a construir un comercio exterior más eficiente y competitivo, a la vez que propone la realización de paneles centrales y conferencias que girarán en torno a los ejes temáticos anteriormente planteados.

La significación de un evento de estas características se refleja también en la importancia que conlleva tener un cabal conocimiento sobre logística ya sea para la producción como para la distribución tanto de productos como de servicios.

Por ello, y dada la importancia que tiene la creación de vínculos interdisciplinarios que potencien las distintas regiones de nuestra Provincia, solicito a mis pares que acompañen en el presente Proyecto de Declaración.

MARTIN DOMINGUEZ YELPC
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.


